
先日 校⾧先生の学校経営構想を伺いました

心温まる生徒指導   生徒の思いを大切にした生徒指導

大事なこと厳しいことを伝えるときこそ  落ち着いた言葉で

素敵な取り組みって思いました

この様な取組みの学校に通えている事にとても嬉しく思いました

そんな学校がさらに好きになりました

ＰＴＡ総会書面決議  ＰＴＡ理事選考など コロナ禍で変わってきております

会員の皆さまご理解ご協力 本当に  感謝でございます

本来なら対面にてお礼を伝えたいところですが、コロナ禍ですので書面で失礼致します

ありがとうございます

文化発表会では子供達の成⾧の確認にいらしてください 会場誘導をPTA役員でやります

役員も初めての取組みです ご迷惑おかけします

ＰＴＡ会員の皆さまにはますますのご理解ご協力をお願い申し上げなければなりません

よろしくお願いいたします

PTA会⾧  安間 忠雄

PTA会⾧あいさつ


